

JOSEF JENNI

JOSEF JENNI IST EINER DER SOLARPIONIERE DER ERSTEN STUNDE. SEINE FIRMA, DIE ENERGIETECHNIK AG, HAT ER VOR 40 JAHREN GEGRÜNDET. ÜBER DIE GRENZEN BERÜHMT GEWORDEN IST JENNI MIT SEINER SPEICHERTECHNIK FÜR SOLARE WÄRME.

DIE JENNI ENERGIETECHNIK AG FEIERT IHREN 40. GEBURTSTAG!



||||| TEXT: REDAKTION

Josef Jenni baute das weltweit erste ausschliesslich mit Sonnenenergie versorgte Einfamilienhaus. Seine Firma, die für ihre riesigen Speicher bekannt ist, mit denen selbst Mehrfamilienhäuser mit Solarwärme über den Winter kommen, wird jetzt 40 Jahre alt. Was 1976 als Einmannfirma im Keller des Elternhauses von Josef Jenni begann, ist heute ein etabliertes Unternehmen mit 70 Mitarbeitenden. Mit Pionierprojekten wie der «Tour de Sol», dem weltweit ersten 100% solar versorgten Einfamilienhaus sowie Europas erstem vollständig solarbeheizten Mehrfamilienhaus hat Jenni Energietechnik AG Solargeschichte geschrieben.

Der von Jenni entwickelte und im Emmental hergestellte Wärmespeicher «Swiss Solartank» wird im Heizungssystem nicht bloss als Puffer eingesetzt, sondern auch als intelligenter Heizungsverteiler. Er ist das Zentrum der Heizungsanlage und kann mit jeder beliebigen Wärmequelle beladen werden. Mit richtig platzierten und konstruierten Anschlüssen kann die Anlage mit verschiedenen Energiequellen



Typisch Jenni: die riesigen Speicher für die Solare Wärme.

wie Sonnenkollektoren, Holzfeuerungen, Wärmepumpen oder Wärmerückgewinnungs-Anlagen kombiniert werden.

SUCHE NACH PLATZ FÜR WEITERE SONNENHÄUSER

Als Leuchtturmprojekte konnte die Firma Jenni 2015/2016 zwei vollständig solarbeheizte Mehrfamilienhäuser fertigstellen.

Sie ist nun auf der Suche nach Grundstücken für weitere Häuser. Zudem entwickelte Jenni Energietechnik AG kürzlich ein Wärmepumpensystem mit optimierter Leistungsziffer, welches die Warmwasseraufbereitung ohne Anheben der Arbeitstemperatur ermöglicht.

|||||

www.jenni.ch